

DANKSAGUNG

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren. Aber es tut gut zu erfahren, wie viel Wertschätzung unserer Mama entgegengebracht wurde. Allen, die ihr im Leben verbunden waren und uns nach ihrem Tod ihre Anteilnahme in so liebevoller Weise erwiesen haben, möchten wir besonders danken. Wir sagen Danke für das Gebet, für die tröstenden Worte, für eure Umarmungen, für alle Zeichen der Verbundenheit, Freundschaft und für das letzte Geleit.

Besonders danken möchten wir:

- den Ersthelfern für ihren Einsatz
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- Herrn Pfarrer Mag. Wieslaw Blas für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Vorbeterinnen Rosi und Maria
- dem Mesner Christian Achenrainer und der Ministrantin
- Wolfgang Lentsch für das Vortragen der Lesung
- dem Orgelspieler Leonhard Köck für die musikalische Gestaltung der Messe
- den Grabmachern und Sargträgern
- der Bläsergruppe für die musikalische Umrahmung am Grab
- Herrn Dr. Philipp Plangger
- dem Sozial- und Gesundheitsprengel Obergricht
- dem Essen auf Rädern vom Hotel Feichtnerhof und den Personen, die das Essen ausgeliefert haben
- für alle Blumen-, Kranz-, Kerzen- und Messspenden
- für Beileidsbezeugungen und Einträge im Internet
- der Bestattung Dellemann für die hilfreiche Unterstützung
- Floristik Design Irmgard Schwarz für den schönen Blumenschmück

Vergötschen, im Mai 2024

Die Trauerfamilien

Penz
Agnes
geborene Garber

* 24.12.1935

† 17.5.2024

